



## Ordenación presbiteral histórica en Papúa Nueva Guinea

**PORT MORESBY, Papúa Nueva Guinea** - El 27 de junio de 2025, un evento memorable tuvo lugar en la parroquia Martin de Porres en Morata, Port Moresby, cuando los Misioneros Montfortianos celebraron la ordenación presbiteral del Padre Bienvenu LUKINU OWANGA, SMM y del Padre Majoric MANIRAMBOGOYE, SMM. Este evento marca la primera ordenación de Misioneros Montfortianos en suelo papú, una etapa importante en el camino misionero de la congregación y en el crecimiento de la Iglesia católica en la región.

La misa solemne fue presidida por su eminencia el cardenal John RIBAT, MSC, arzobispo de Port Moresby, rodeado por una alegre asamblea de clero, religiosos, asociados montfortianos y fieles de toda la archidiócesis. También estuvieron presentes: Monseñor Rozario MENEZES, SMM, Obispo de la diócesis de Lae; el Padre Robert PERIANAYAGAM, SMM, Superior de la Delegación de Papúa Nueva Guinea; y el Padre Luigi GRITTI, SMM, Director de la Custodia en Roma, entre otros.

El Padre Bienvenu, originario de la República Democrática del Congo, y el Padre Majoric, originario de Burundi, se beneficiaron de una formación completa y de un aprendizaje pastoral en países como la RDC, Francia, Burundi, Filipinas y PNG. Su ordenación en Papúa Nueva Guinea testimonia un compromiso creciente al servicio de las comunidades locales con celo misionero, amor pastoral y carisma espiritual de San Luis María de Montfort.

Los Misioneros Montfortianos, conocidos por su dedicación a la pastoral, la educación, la formación espiritual y la acción misionera, consideran esta ordenación como un momento crucial en el fortalecimiento de su misión en Papúa Nueva Guinea.

En su homilía, el Cardenal RIBAT subrayó la profunda importancia de este acontecimiento para la familia montfortiana y para la Iglesia de Papúa Nueva Guinea. Exhortó a los sacerdotes recién ordenados a abrazar su vocación con valentía, humildad y profunda fe, subrayando el carácter vivificante y transformador de su ministerio sacerdotal.

La ordenación de los Padres Bienvenu y Majoric abre un nuevo capítulo para los Misioneros Montfortianos en Papúa Nueva Guinea, fortaleciendo sus vínculos con la Iglesia local y reafirmando su compromiso con la evangelización y el servicio. Estos dos sacerdotes inician su ministerio con las oraciones y bendiciones de la familia Montfortaine y de la comunidad católica en sentido amplio.

Los Misioneros Montfortianos humildemente nos piden que sigamos rezando por los Padres Bienvenu y Majoric, así como por el continuo crecimiento y fecundidad de su misión en Papúa Nueva Guinea.

*P. Robert PERIANAYAGAM, SMM*